

Übergabe von Fördergeldern



Die Kulturstiftung der Kreissparkasse Rhein-Pfalz hat am 2. März Fördergelder an insgesamt sieben Projekte der Region ausgeschüttet. In der Gemeinde Mutterstadt unterstützt die Stiftung der Kreissparkasse Rhein-Pfalz zwei Projekte: Die Singschule St. Medardus und der Crescendo Chor haben jeweils einen Zuschuss von 500 Euro erhalten.

Im Kinderchor der Pfarrei St. Medardus in Mutterstadt, der Singschule St. Medardus, singen Kinder und Jugendliche zwischen fünf und 18 Jahren. Der Chor gestaltet das ganze Jahr über Familiengottesdienste. Immer wieder gibt es auch größere Projekte, wie die Aufführung biblischer Musicals. Die Kulturstiftung fördert die Arbeit des Chors mit 500 Euro. Der aus 20 Sängern bestehende „Crescendo Chor“ der protestantischen Gemeinde Mutterstadt veranstaltet regelmäßig Konzerte, gestaltet Gottesdienste mit und zeigt sein Können auf dem Mutterstadter Weihnachtsmarkt. Zur Unterstützung dieser Arbeit erhält der Chor von der Kulturstiftung 500 Euro. Die Fördergelder der Kulturstiftung übergaben Clemens G. Schnell, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Rhein-Pfalz, und seine Vorstandskollegin Elke Rottmüller, gemeinsam mit dem Landrat des Rhein-Pfalz-Kreises, Clemens Körner, am Mittwoch, 2. März, an die Leiterin des Crescendo Chores, Kristina Franz-Werner, und die Leiterin der Singschule St. Medardus, Angelika Grothe.

Auf dem Bild: Clemens G. Schnell, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Rhein-Pfalz, Konrad Heller und Kristina Franz-Werner vom Crescendo Chor, Angelika Grothe, Leiterin der Singschule St. Medardus, Hans-Dieter Schneider, Bürgermeister von Mutterstadt, Gabriela Hetterich, Geschäftsstellenleiterin in Mutterstadt, Elke Rottmüller, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Rhein-Pfalz und Clemens Körner, Landrat des Rhein-Pfalz-Kreises (v.l.n.r.) bei der Übergabe der Fördergelder.

(Amtsblatt vom 17. März 2011)